



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

unomásuno

1,3

17/04/2024

LEGISLATIVO

Aspirantes al Poder Judicial son afiliados a Morena: González A.



P.3



Aspirantes al Poder Judicial son afiliados a **Morena**: Alcántara



Juan Luis González Alcántara Carrancá

TANYA ACOSTA/GILBERTO BENITEZ

En el marco del foro "Jornadas por la Independencia Judicial a 30 años de la Reforma Judicial de 1994", Juan Luis González Alcántara Carrancá, ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) reveló que los perfiles de los aspirantes a ocupar cargos en el Poder Judicial sean personas cercanas o alineadas a Morena, situación por la que externó preocupación ya que "eso evita la pluralidad y eso evita pues la discusión limpia y transparente", según sus palabras.

Mencionó que no se debía olvidar cierta federación de abogados que estaba al servicio del gobierno federal, cuya sumisión ante las autoridades era requisito para ser elegido como ministro, cuando el PRI era el que gobernaba.

"Cuando nosotros vemos la lista de los nuevos aspirantes a ser magistrados del Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa; y forman parte de una agrupación de abogados que está vinculado a Morena, pues me asusto, porque es su vinculación a ese grupo lo que los hace aptos para llegar", declaró Alcántara.

A su vez, habló de la reforma judicial que



busca implementar el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

Criticó el hecho de la aparente intención de cambiar por completo la Corte, aunque signifique dejar sin pluralidad la misma: "Modificar la estructura de la Corte para pensar en una nueva recomposición (...) es para que estén en la Corte únicamente y exclusivamente los que tengan esa visión electoral, entonces eso sí me preocupa", afirmó, refiriéndose a la iniciativa de reforma al Poder Judicial que AMLO puso a disposición del Congreso de la Unión para su

votación.

Con respecto al tema de la reforma, González Alcántara, hizo una comparación con la Alemania Nazi, pues afirmó que se debía conocer la historia, para no repetirla: "Hay que estudiar lo que pasó en la Alemania Nazi para entender lo que puede pasar si no se respeta la democracia, si no se respeta a los poderes judiciales y la posibilidad de lo que se construyó en 30 años quede para la historia".

A pesar de aceptar que dicho ejemplo podría ser tomado como ofensivo por algunas personas, el ministro no titubeó en afirmar que "es algo que ya está pasando en México".

"Cuando pongo el ejemplo del partido Nazi, y lo he hecho en varias ocasiones y ha caído muy mal, es porque realmente es lo que nos están pidiendo".

Así mismo, Alcántara mencionó que en su opinión, nuestro país atravesaba un momento de polarización del discurso y un intento de sometimiento al poder judicial.

El ministro González Alcántara habló también de su relación con AMLO, a quien aceptó admirar a pesar de no coincidir con sus decisiones.

"Si a alguien respeto y admiro yo, es al presidente de la República, en lo personal, como político es otra cosa. Si a alguien respeto yo en sus decisiones y en sus convicciones es al presidente de la República, pero no todas las decisiones del presidente de la República tienen que agradarme o tienen que gustarme, como a él no le gustan muchas de las decisiones", expresó.

Con respecto a esto, comentó que es difícil convencer a alguien, que algo en lo que cree no es legal y más cuando las personas que lo asesoran no tienen la capacidad para decirle lo que ocurre, refiriéndose a AMLO y su gabinete.

